PRESSEMITTEILUNG

Datum: 07.01.2025 Bietigheim-Bissingen

Trainingshalle – Aktuell kein öffentlicher Eislauf aufgrund eines technischen Defektes möglich – Reparaturarbeiten gestartet

Am Sonntag, den 5. Januar 2025 kam es aufgrund eines Ausfalls einer Pumpe in der Trainingseishalle in Bietigheim-Bissingen zur kurzzeitigen Schließung und Ausfall des öffentlichen Eislaufes. Die Stadtwerke Bietigheim-Bissingen mussten aufgrund der defekten Pumpe, die für die Eisbereitung in der Eishalle notwendig ist, ab Sonntag eine kontrollierte Abtauung vornehmen und den Eisbetrieb in der Trainingshalle einstellen.

Daher konnte auch am gestrigen Feiertag kein öffentlicher Eislauf, wie von uns geplant stattfinden. "Nach Ausfall der Ammoniak-Pumpe wurde eine Spezialfirma hinzugezogen, die bereits vor Ort war. Die Mitarbeiter arbeiten mit Hochdruck an der Behebung des Defekts" so Thilo Dittmann, Leiter der Eishallen. Er ergänzt: Dank dem Einsatz der Eismeister konnten wir trotz Pumpenausfall die beliebte Eis-Disco durchführen. Nun sind die Techniker gefordert die defekte Pumpe zu tauschen. Nach Abschluss der Arbeiten im Laufe dieser Woche wird dann lagenweise mit dem Eisaufbau wieder begonnen. Nach derzeitigem Kenntnisstand soll bereits zum übernächsten Wochenende am 18-19.01. wieder geöffnet werden können.

Die Stadtwerke entschuldigen sich bei ihren Besuchern für die Unannehmlichkeiten.

Stadtwerke Bietigheim-Bissingen GmbH

Richard Mastenbroek Geschäftsführer

